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di MAURIZIO BAGLIONI

— ASSISI —

E’ UNA FASE di cuci-scuci per
la politica assisana. Claudio Ricci
guarda al futuro senza tentenna-
menti, nonostante i segnali di
guerra che vengono da Lista Bar-
tolini e Lega Nord e il consiglio
saltato per la mancanza del nume-
ro legale. Può consolarsi con l’ap-
poggio che gli è giunto dai due
consiglieri Udc, Lunghi e Migna-
ni, ma le loro dichiarazioni non
sono piaciute a Paola Binetti, com-
missario per l’Umbria dell’Unio-
ne di Centro: «Gli stessi — dice
Binetti — hanno preferito porta-
re avanti una posizione autonoma
e personale». «Sono stato eletto di-
rettamente dei cittadini e conti-
nuerò, come sempre, da oltre quat-
tordici anni, a fare, in tutto il terri-
torio per la gente — dice Ricci —
Nel prossimo consiglio comunale
verrà portato l’assestamento di Bi-
lancio 2010 che presenta uno sta-
to finanziario in ottima salute».
Già, ma con quali voti?. Lista Bar-
tolini (con 3 consiglieri) e Lega
(1) hanno annunciato che voteran-
no in libertà, di volta in volta,
mentre l’Udc garantisce sostegno.
«Questa inversione di marcia a
360 gradi dei due consiglieri co-
munali Udc — sottolinea Simo-
netta Maccabei, neo capogruppo
della Lista Bartolini al posti di Pa-
trizia Buini — ha colto tutti di sor-
presa, anche perché il responsabi-
le regionale del loro partito, ono-
revole Ronconi aveva affermato
attraverso i giornali, meno di una
settimana fa: «il nostro unico ed
insostituibile punto di riferimen-
to è il rispetto, fino alla fine, del

mandato assegnato dagli elettori
e, che ad Assisi, in questo scorcio
di conclusione del mandato, signi-
ficherà esercitare, senza confusio-
ni, fino alla fine il ruolo di opposi-
zione». Più pesante Eraldo Martel-
li, coordinatore della Lega che sot-
tolinea come Stefano Pastorelli,
capogruppo dei bossiani, uscendo
l’uscita dall’aula abbia contribui-
to a far mancare il numero legale
a Ricci. «Questo per sottolineare
due grossi cambiamenti di rotta e
di scenario politico palesatesi in
consiglio comunale — spiega
Martelli — Il primo è l’allarga-
mento a sinistra ricercato dal sin-
daco nella conferenza dei capo-
gruppo di maggioranza e opposi-

zione, il secondo l’intervento del
capogruppo dell’ Udc che ha ga-
rantito l’appoggio dei due consi-
glieri fino al termine della legisla-
tura per scongiurare l’ipotesi di ar-
rivo di un commissario. Pericolo
questo inesistente in quanto nes-
sun consigliere di maggioranza
ha parlato di sfiducia. La Lega —
conclude Martelli — continuerà a
stare vicino ai problemi della gen-
te ribadendo la sua estraneità e in-
dipendenza rispetto ai giochi di
palazzo che ben poco interessano
ai cittadini. Se l’intenzione di Ric-
ci è quella di fare il candidato sin-
daco di Pdl, Udc e Pd concludia-
mo dicendo che la Lega non parte-
ciperà a tali fantasiose alchimie
politiche».

LE DISPOSIZIONI che hanno vietato nelle scuole
medie superiori l’adozione dell’ora di 50 minuti che è
stata portata a 60 stanno creando qualche problema
interno ai singoli istituti, ma soprattutto disagi nei
trasporti scolastici. Nel comprensorio opera
prevalentemente l’Apm con gli autobus diretti ai licei

e all’alberghiero di Assisi e agli istituti tecnici e
professionali, che hanno sede a Santa Maria degli
Angeli. La situazione più pesante la vivono gli studenti
di Bastia costretti a salire negli autobus già affollati
provenienti da altre località (Collestrada, Bettona,
Passaggio, ecc.) non trovando quasi mai posti a

sedere. Non solo, quando i pullman è già pieno e non
può accogliere altri utenti l’autista evita la fermata, se
non per consentire la discesa. Nel centro urbano di
Bastia abita il 30 per cento degli studenti delle
superiori e non si capisce attraverso quali percorsi
passi la programmazione delle tratte dei autobus.

Bastia Autobus sfalsati con gli orari scolastici: è caos nei trasporti

— TODI —

IL LICEO CLASSICO «Jacopone da Todi»
ha raggiunto il suo settantacinquesimo anno
di vita. E ha salutato l’importante traguardo
con una pubblicazione, edita da Anthurium,
che ripercorre la storia di questa importante
Istituzione, dal Regio Liceo del lontano 1935
fino ai giorni nostri. Un saggio, dal suggestivo
titolo «Primavere elleniche», che solo il profes-
sor Manfredo Retti, docente del liceo per qua-
si cinquanta anni, poteva scrivere. Lui, che an-

cora oggi ricorda nome e cognome di tutti i
suoi ex allievi, ne ha rivisti davvero tanti in oc-
casione della presentazione del volume, curata
da Ernesto Galli Della Loggia ed avvenuta in
una Sala del Consiglio gremita di gente. Per
l’occasione è intervenuta anche Catiuscia Ma-
rini, non nelle vesti di Governatrice della Re-
gione Umbria bensì in quella, più «modesta»,
di ex allieva del liceo. Insieme a lei i presidi
dell’Istituto, da Francesco Tofanetti a quello
attuale, Sergio Guarente, e la signora Castella-
ni, una delle prime, anziane, diplomate. La

pubblicazione si muove su due piani: quello
della ricostruzione storica, comunque insepa-
rabile dal punto di vista di chi scrive, e quello
della memoria, dei sentimenti, delle emozioni
e dei ricordi, quest’ultimo evidenziato dal cor-
sivo. Il volume attinge a molte fonti, giornali e
riviste cittadine ma anche testimonianze di do-
centi ed allievi e persino verbali scolastici ed
appare, dunque, doppiamente interessante.
Preziosa miniera di informazioni e ricordi per
chi nel liceo è cresciuto ma, più in generale,
per la città tutta.

Susi Felceti

ASSISI TENSIONI E VELENI NELL’AULA CONSILIARE

Ricci trema sul bilancio
Ma trova l’alleato Udc
Lista Bartolini e Lega potrebbero negare l’appoggio

SONO PASSATI
ottant’anni da quando
Giovanna di Savoia, figlia
di re Vittorio Emanuele
III, e Boris III di Bulgaria
si unirono in matrimonio
in Assisi per quello che fu
un autentico evento. La
città, in particolare il
Lions Club, intende
ricordare l’anniversario
con una mostra
commemorativa nella sala
delle Logge del palazzo
comunale, da domani al 28
novembre. Inoltre venerdì,
nella sala della
Conciliazione, è in
programma una
conferenza sul tema «La
Regina Giovanna e il suo
grande amore per
Francesco e per la città di
Assisi»; sarà tenuta dal
dottor Camillo Zuccoli,
ambasciatore del Sovrano
Militare Ordine di Malta a
Sofia, e introdotta dal
professor Massimo
Zubboli, custode della
memoria della Regina
Giovanna, terziaria
francescana e sepolta in
Assisi. All’incontro è
prevista la partecipazione
degli Ambasciatori della
Repubblica di Bulgaria in
Italia e nella Santa Sede.

IL CUSTODE
Massimo Zubboli

— BASTIA UMBRA —

E’ FINITA LA TREGUA sui
controlli di velocità sulle strade
comunali dovuta
all’inutilizzabilità dell’autovelox
dei vigili urbani. Da oltre 4 mesi
infatti l’autovelox si era guastato
e non poteva essere utilizzato
dalla polizia municipale. Ora, fa
sapere l’amministrazione
comunale, è in arrivo il
Telelaser, il nuovo strumento
per il controllo di velocità.
L’apparecchio di ultima
generazione sostituisce
l’autovelox che non è stato più
riparato.
«Una scelta giustificata dai costi,
ma anche dalla funzionalità —
spiega l’assessore alla viabilità
Francesco Fratellini — La
scorsa estate ci siamo trovati d
fronte ad un’alternativa: far
riparare la strumentazione
esistente con la sostituzione dei
monitor e mantenere
un’apparecchiatura vecchia,
oppure optare per un nuovo
strumento più moderno e
polifunzionale. Abbiamo scelto
di rinnovare la dotazione
tecnologica e acquistare il
telelaser, strumento di più
avanzata qualità, che consentirà
controlli impiegando in strada
una sola pattuglia di vigili urbani
anziché due, e una più ampia
utilizzazione anche nella
rilevazione di incidenti stradali».
Il Telelaser costa circa 11mila
euro e potrà essere impiegato
non appena sarà a disposizione
dei vigili urbani. I controlli
specifici sulla velocità sulle
strade comunali sono stati
interrotti lo scorso luglio, da
quando è inutilizzabile
l’autovelox.

Massimo Stangoni

BASTIA UMBRA

Addio al vecchio
autovelox
Arriva l’implacabile
‘Telelaser’

TODI GRANDE FESTA PER IL COMPLEANNO DEL LICEO CLASSICO. C’ERA ANCHE L’EX ALUNNA CATIUSCIA MARINI

Emozioni, storie e anche un libro: lo «Iacopone» festeggia 75 anni

«RESTO IN PIEDI»
Il sindaco Claudio Ricci

ASSISI DOPO 80 ANNI

Le nozze
di Giovanna
Il Lions celebra
Casa Savoia

ERA SUI BANCHI
Catiuscia Marini

— MARSCIANO —

C’E’ ANCHE un campano re-
sidente a Marsciano tra le per-
sone arrestate nell’ambito di
un’inchiesta condotta dai ca-
rabinieri di Modena che han-
no smantellato una banda di
trafficanti di droga con sedici
provvedimenti di custodia
cautelare e otto chili di stupe-
facente sequestrati. Agli arre-
sti domiciliari è finito Salvato-
re Cantone, 36 anni, origina-
rio di Aversa ma residente a
Marsciano. Secondo gli inqui-
renti, la banda faceva il ‘pie-
no’ di droga in Campania e
Calabria per poi spacciarla in
provincia di Modena.

MARSCIANO

Campano arrestato:
spaccio di droga


